

## Tormenta “Lowell” en el Pacífico

Escrito por Comunicado

Viernes 22 de Agosto de 2014 10:05

---

México, D.F., 22 de Agosto 2014.- Esta mañana “Lowell” se encuentra como tormenta tropical, ubicada a 1460 kilómetros al oeste de Cabo San Lucas, con desplazamiento hacia el noroeste, ocasionando moderada a fuerte nubosidad en sus inmediaciones; sus vientos de tormenta tropical alcanzan una distancia de 295 kilómetros, en su semicírculo norte y su oleaje una distancia de 605 km., en su cuadrante sureste. No afecta al territorio nacional.

Se prevé que este sistema mantenga su desplazamiento hacia el noroeste y que el día de mañana por la noche se debilite a una depresión tropical.

Este sistema propiciaría nubosidad moderada a fuerte en sus alrededores; en tanto, sus vientos de tormenta tropical se mantendrán a 260 km., su oleaje alcanzará una distancia de 605 km., en su cuadrante sureste, sin afectar al país. Ante el comportamiento y lejanía de “Lowell” se emite último boletín del SIAT-CT para este sistema, su seguimiento será a través de los boletines hidrometeorológicos que emite cotidianamente la subdirección de meteorología de la dirección de administración de emergencias dependiente de la dirección general de protección civil.